

UN MILENIO DESPUÉS

Soy yo, después de unos siglos
dispuesta al idilio de amarte otra vez
Alejandro Filio.

Fuimos rotos
en mil fragmentos
cuando el tiempo de oscuridad
y decisión de los fusiles
silenciaban nuestras voces.

La herida,
aunque de muerte era
no pudo con nuestros anticuerpos.

Volvimos a caminar
a construir desde otro frente.

Hicimos vidas diferentes
sin apartar la mirada del cielo.

Ahora
son los ciclos caléndaricos
ordenando el turno de los ofendidos
en nuestra tierra.

Somos el pueblo
somos los dos,
mirándonos las caras,
emergiendo del olvido,
redescubriéndonos en el desafío del
presente.

Nos ha llegado el tiempo
de atar los años y los sueños
soy yo
dispuesta a encender con vos
el fuego nuevo.



Marisol Briones
San Salvador (El Salvador)

La Editorial de **VOX LOCÁLIS** no se responsabiliza de los juicios y opiniones expresados por los autores en sus artículos y colaboraciones.